

Interview mit Trainer Uwe Bernhardt

02.10.2012 18:04 von Albrecht Morast

Fast die Hälfte der Vorrunde ist bei unserer 1. Mannschaft schon wieder gespielt worden. Zurzeit belegt die Mannschaft einen guten 4. Platz in der A-Klasse.

Coach Uwe Bernhardt hat sich Zeit für ein Interview genommen:

Hi Uwe.

Schön, dass du wieder Zeit für ein kleines Interview gefunden hast.

Unsere 1. Mannschaft hat nach sieben Spieltagen in der neuen Liga mit drei Siegen und vier Unentschieden bereits 13 Punkte auf dem Konto. Hast du mit einem solch guten Saisonstart gerechnet?

Gehofft ja, weil wir das Potential dazu haben. Aber damit rechnen konnten wir nicht.

In welchen Punkten konnte sich das Team verbessern und wo steckt dagegen noch Verbesserungspotential?

Im spielerischen und kämpferischeren Bereich sind wir auf einem guten Weg, aber trotzdem müssen wir dran arbeiten noch besser zu werden, um das Spiel für Spiel abrufen zu können.

Das Verletzungspech scheint zurzeit keine Gnade mit dem TSV zu haben. Was ist da momentan los, dass sich fast in jeder zweiten Partie ein Spieler verletzt?

Die Belastung in den Spielen ist einiges höher und es wird mehr abverlangt vom Gegner, als noch in den Runden vor dem Aufstieg. Deswegen ist auch wichtig, so weit möglich, die Trainingseinheiten mit zu machen, um fit zu werden.

Wie geht's deiner Verletzung, die du dir am Samstag in Bödigheim zugezogen hast?

So kurz danach schwer zu sagen, ob jetzt nur der Muskel zu gemacht hat oder ob es wirklich eine Zerrung

ist, hoffen wir mal, das es schnell wieder wird.

Wer war bis jetzt die beste mannschaftliche Leistung in der Saison?

Ganz klar -> Eberstadt.

Und was dagegen die schlechteste?

Das war leider am Samstag in Bödighcim. In so einem Spiel müssen wir noch viel cleverer agieren und den Gegner noch mehr laufen lassen, um das Spiel souverän nach Hause zu schaukeln.

Auch ein angenehmes Umfeld gehört zum Fussballspielen dazu. Wie findest du gerade die Stimmung in der Mannschaft und darum?

Die ist im Moment natürlich super!

Die Zuschauer stehen hinter uns. Ich hoffe auch dann, wenn es mal nicht so rund läuft. In der Mannschaft passt es bestens, das spiegelt auch den momentanen Erfolg der Mannschaft wider.

Wie hat dir der Ausflug zum „Wurstmarkt“ nach Bad Dürkheim gefallen?

Natürlich immer ein Highlight in der Saison -> war wie immer ne gute Sache

